













Adivinando la edad por el número del teléfono



Esta prueba, que ilustramos hoy con un conij y una ardilla por ninguna razón aparente, es una buena lección para los que tienen la costumbre de dar a todo mundo su número de teléfono. Pues se ha descubierto que es suficiente este dato para adivinar la edad de cualquier persona. He aquí cómo se hace:

1.-Escriba los cuatro últimos dígitos de su número de teléfono. 2.-Tasone los dígitos de esta cantidad como quiera. 3.-Resta las dos cantidades (la mayor de la menor). 4.-Si el total tiene dos o más dígitos, sume y siga el camino de ésta hasta tener una sola cifra. 5.-Sume 7 a esta cifra. 6.-Ahora al total suma los últimos dígitos de año en que nació. 7.-Resta 16 al total y... maravilla! Sale el año en que nació. De este dato cualquiera podrá deducir su edad. Ejemplo: Le dan a Ud. el número del teléfono 9878. Lo tras-

pone 8075. Se restan las dos cantidades lo que da 3897. Se suman los dígitos de este número, que agregan 27. Se vuelven a sumar hasta tener una sola cifra. Y el resultado es 9. A este número se suman 7 y a las dos últimas cifras, que son ahora, la persona nació. (si nació en 1897, agrega 97) 16 más 97 iguala a 112 que es el número que le dan. La persona que dió ese número tenía 38 años.

Solución: Para averiguar el año en que la persona nació basta restar 16 al total. La razón, que es muy sencilla, es que cualquier número de cuatro cifras, traspuesto y restado de sí mismo da un múltiple de nueve, y cuando se cambiamos de automóvil frecuentemente, si se sigue sumando hasta quedar en un solo dígito, este será 9. Si se suman 7 a este número y después se resta 16, el resultado será cero. Pero si el número de los últimos dígitos del año, da, claro está, el año en que nació.

NUESTROS AMIGOS DICEN:

(LIBERIA) "Si como es un negocio, no lo fuera yo le tomaría siempre esas acciones en la medida de mis posibilidades, para poner mi pequenísimo contingente en una empresa que es de poca utilidad para mi provincia." FRANCISCO MAYORGA RIVAS.

(SAN JOSE) "No solamente suscribo una acción de su importante Empresa, sino que creo debíamos todos agradecer su noble actitud al establecer una fecha tan fuerte para mantener en alto su empresa, realmente NACIONAL." ADÁN GARCÍA F.

(ROTINA) "Les felicito por el éxito alcanzado yjala siga progresando, ya que esa Empresa hace un gran bien a la gente de lejanas regiones y al país entero." ANITA APIO B, Maestra de Escuela".

(CARTAGO) "Considero que es un deber de todo buen costarricense apoyar a su Empresa, que es realmente Nacional y que viene a dotar a nuestro querido país de servicios aéreos eficientes y realmente costarricenses." JOSE MI. GARCÍA."

SUSCRIBA Ud. para Ud. mismo o los suyos UNA ACCION de e 100.00 de AEROVÍAS NACIONALES. Damos toda clase de facilidades para el pago. Consúltelos. Teléfono 4021.

NIÑOS DE AYER Y HOY EN EL CINE

Por Sam Lukas

Jackie Coogan, el millonario con su vieja Baby Face, sigue siendo el niño más popular. Al día siguiente, el niño más popular de hoy es el niño más popular de ayer. El niño más popular de hoy es el niño más popular de ayer. El niño más popular de hoy es el niño más popular de ayer.

Jackie Coogan se casa. Ajusta la mano que le da el dinero. Jackie se casa. Ajusta la mano que le da el dinero. Jackie se casa. Ajusta la mano que le da el dinero.

Conserva El Cutis Lindo. Era aproximadamente la 1 de la mañana del día siguiente de tres escuadras de detectives in valieron el restaurant "Chez Vieux Paris" para sorprender a los que allí se encontraban reunidos celebrando y acorralaron a Casey Mitchell, Annie Shertz y Pete Skolnik, que quedaron arrestados. También hubieron llevados al cuartel a Borrell, por estar se sus pistolas (la amante para defenderse; antes de que fueran hechos prisioneros paró casi muerto con tres balazos.

Los supervivientes protestaron gritando y tratamando al ser conducidos a los autos de la dependencia de policía. "Ni lo más mínimo, repudian a ver en grito. No nos pueden acusar de nada." A la media hora estaremos libres.

"Ayer por la tarde hubo un asalto en un banco establecido en la Avenida Milwaukee. Allí el jefe de policía ordenó el arresto de tres personas." Los gritos de protesta de los arrestados se confundieron con el ruido producido por las sirenas de los automóviles que iban a toda velocidad por la calle. No pueden decirse si fueron hechos prisioneros o si fueron liberados. De nosotros no se sacará la más mínima información. Podemos probar la costumbre.

"Ayer por la tarde mataron a un viejo vagabundo, dijo el Sargento Kahn. Los excursionistas lo encontraron con un golpe en la cabeza, alla lejos por el riachuelo del campo del oro Negro. Era un tipo raro, algo chiflado. Se llamaba Winky Meyer. Y bajo el nombre de Winky Meyer, se le atribuye el asesinato de un hombre de nombre Meyer se encontraron cinco billetes de banco correspondientes a los del Banco Doméstico de San José de la avenida Milwaukee."

Bajando la voz, continuo diciendo: "Esos chicos bien, se llaman 'Las Heras'. El viejo Winky Meyer llevaba muchos años haciendo crueldades. Era bastante entendiido en ese arte, hasta aristas de categorías. Era bastante entendiido. Y siempre modelaba sus pantalones; si, cuatro de ellos, pero esta vez cuando los desfiló sus pantalones, sus querubines, éstos no parecían ángeles del cielo. Se parecían a Ud. Angie y a las Casey y a Pete. Y al difunto Borrell. Era un tipo de 145 que el 15 de mayo había modelado en la avenida Milwaukee."

Repartieron. Les tomó mucho tiempo, pero vieron con gusto a los chicos que se iban a ir. Se les dio un billete para pasar en la carretera por las

LA VELOCIDAD EN EL AIRE Y EN LA TIERRA

La Copa Thompson y la carrera increíble de Campbell en el "Pájaro Azul"



El deportista inglés Sir Malcolm Campbell, lleva en aeroplano en las cercanías de la pista de salt de Bonnevill, donde batió todos los

Un agricultor de Illinois, llamado Harold Neuman, acaba de conquistar el título extraordinario de "rey" de las carreras del aire, al ganar la carrera Bendis, la copa Greve y la copa Thompson, en las carreras mundiales de aviación de los Estados Unidos, que se celebraron en Cleveland. El nombre de Neuman está ya grabado en la penna de la obediencia copa Thompson, al lado de los de Donaldis, Turner, Holman, Bayles y Weddell, ganadores antes que el del rico día. Lo es porque. Aunque los resultados no son para llamar la atención, la carrera de la copa Thompson tuvo los momentos emocionantes, hasta por los años de terminarse, iba de la mano de todos el veterano coronel Rexford Turner, ganador en 1927, y el vencedor era de minuto y medio cuando empezó la carrera y última etapa del vuelo cuando de pronto su avión se vio inyectado en una espesa nube de humo; Turner maniobro el aparato para sacarlo de la pista aérea, lo elevó a una altura considerable y los espectadores consideraron que lanzaron de un momento a otro a tierra en el paracaídas; el motor pudo ser reparado y Turner hizo planeo a avión hasta interrumpir su carrera, se ningún daño, con gran alivio de los 75,000 espectadores cuyos nervios tan se estaban preparando para un caudal.

Mientras en su avión "Águila Neuman" en su avión "Águila Neuman" llegó a la meta, realizando una velocidad promedio de 255 kilómetros por hora, que es la velocidad de bastante inferior a los records establecidos anteriormente en 1934, Roscoe Turner, en la copa Turner, volando a razón de 400 kilómetros por hora, y en 1923, James Weddell, estableció el record de 400 kilómetros. E o sin contar los hidroplanos, para los cuales el subterráneo italiano Francesco Angeli, volando sobre el Lago de Garda, estableció un record casi increíble de 700 kilómetros de velocidad, por hora.

Tampoco es de admirar la velocidad lograda e la de las carreras de la copa Thompson, si se la compara con la increíble que acaba de alcanzar en tierra. Sir Malcolm Campbell, en su automóvil "Pájaro Azul", que fue de 484 1/2 kilómetros por hora lo que es una velocidad de 131 millas por minuto, o a 131 1/2 metros por segundo.

El record de Sir Malcolm Campbell en su avión impudante U-2, que es de 250 revoluciones por minuto puede lograrse en la arena.

Además de la copa Greve, Neuman ganó la copa Thompson y la carrera Bendis, en las recientes competencias aéreas de Cleveland, Ohio.

La supuesta era un avión que no se había logrado en la construcción de automóviles. Los coches se hicieron más rápidos, que el record de 1927, el primer de Sir Malcolm cuando instaló en su avión la copa Thompson, se debió en buena parte a la gran fortuna que Neuman ganó en su carrera, prescindiendo de los coches. Los coches de Campbell se deslizaron sobre un campo de fútbol y recorrió un camino de 200 millas, alcanzando una velocidad de 131 millas por hora. Las carreras de Campbell se deslizaron sobre un campo de fútbol y recorrió un camino de 200 millas, alcanzando una velocidad de 131 millas por hora.

Para un desarrollo sano y robusto, libre del peligro de la anemia, dé a su hijo el alimento-fortificante: EMULSION DE SCOTT.

Mate mosquitos con FLIT y evite ENFERMEDADES. Mate mosquitos con FLIT y evite ENFERMEDADES. Mate mosquitos con FLIT y evite ENFERMEDADES.

NECESITA Ud. una sirvienta? Anúncielo en los AVISOS DE OCCASION (Página 8) y, con seguridad,

AGOSTO

EL CUENTO DE LA SEMANA

Gabinete de Identificación

Por MACKINLAY KANTOR

supuesto mental. "Parece haber unos 60 o 70 mil. Pero no deberíamos haber abandonado la pista en el primero de los automóviles." Aplicarán la corriente", profetizó Borrell. "Y nosotros la recibiremos. A pesar de cambiarnos de automóvil frecuentemente, si se sigue sumando hasta quedar en un solo dígito, este será 9. Si se suman 7 a este número y después se resta 16, el resultado será cero. Pero si el número de los últimos dígitos del año, da, claro está, el año en que nació."

Después fue Casey Mitchell, el encargado de vigilar la entrada del arenal y avisar al jefe de la policía. Los hombres pusieron la boca de sus armas de acción a la cabeza. Meyer se adelantó a Borrell, por estar se sus pistolas (la amante para defenderse; antes de que fueran hechos prisioneros paró casi muerto con tres balazos.

Los supervivientes protestaron gritando y tratamando al ser conducidos a los autos de la dependencia de policía. "Ni lo más mínimo, repudian a ver en grito. No nos pueden acusar de nada." A la media hora estaremos libres.

"Ayer por la tarde hubo un asalto en un banco establecido en la Avenida Milwaukee. Allí el jefe de policía ordenó el arresto de tres personas." Los gritos de protesta de los arrestados se confundieron con el ruido producido por las sirenas de los automóviles que iban a toda velocidad por la calle. No pueden decirse si fueron hechos prisioneros o si fueron liberados. De nosotros no se sacará la más mínima información. Podemos probar la costumbre.

"Ayer por la tarde mataron a un viejo vagabundo, dijo el Sargento Kahn. Los excursionistas lo encontraron con un golpe en la cabeza, alla lejos por el riachuelo del campo del oro Negro. Era un tipo raro, algo chiflado. Se llamaba Winky Meyer. Y bajo el nombre de Winky Meyer, se le atribuye el asesinato de un hombre de nombre Meyer se encontraron cinco billetes de banco correspondientes a los del Banco Doméstico de San José de la avenida Milwaukee."

Bajando la voz, continuo diciendo: "Esos chicos bien, se llaman 'Las Heras'. El viejo Winky Meyer llevaba muchos años haciendo crueldades. Era bastante entendiido en ese arte, hasta aristas de categorías. Era bastante entendiido. Y siempre modelaba sus pantalones; si, cuatro de ellos, pero esta vez cuando los desfiló sus pantalones, sus querubines, éstos no parecían ángeles del cielo. Se parecían a Ud. Angie y a las Casey y a Pete. Y al difunto Borrell. Era un tipo de 145 que el 15 de mayo había modelado en la avenida Milwaukee."

Repartieron. Les tomó mucho tiempo, pero vieron con gusto a los chicos que se iban a ir. Se les dio un billete para pasar en la carretera por las

La vida de un hombre agotado. Madrid.-"Hacia como un año que mis fuerzas físicas se encontraban agotadas y empezaba a notar debilidad mental, como pérdida de memoria y sin poder concentrarme. Casi había perdido los deseos de hombre."

SEXOCRIN es un producto glandular que rejuvenece, dando nueva vida a los órganos agotados o débiles. El Sexocrin se encuentra en todas las Boticas Químicas de España.

